

Editorial

La Editorial de la revista **Investigación y Tecnología** del Instituto de Investigaciones en Informática (I.I.I.), pretende transmitir a las comunidad universitaria y la sociedad en general, artículos originales sometidos a revisión por expertos del cuerpo editorial interno y externo pretendiendo que estas publicaciones sea con la más alta calidad técnica y científica.

Esta edición de la revista **Investigación y Tecnología**, está estructurada por dos secciones. La primera, difunde artículos sobre los trabajos originales de investigación que abarcan diferentes temáticas relacionadas con las líneas de investigación de Informática Teórica, Educación y TIC, Simulación y Modelaje de sistemas. La segunda sección, denominada Ficha de Artículo Publicado en Revista Externa, ha insertado datos para acceder a la información de artículos aceptados en otras revistas externas al instituto.

Investigación y Tecnología, quiere promover los trabajos de investigación innovadores de los jóvenes de la Carrera de informática y también la apertura a investigadores de otras unidades al interior de la facultad, como se muestra en esta oportunidad de una postgraduante y de otras instituciones, sin descontar el intercambio de profesores de otros países.

Indicar que durante la gestión 2016, los investigadores del instituto han desarrollado proyectos interesantes, cuyas conclusiones merecen ser tomadas en cuenta a nivel local, departamental y nacional; sin embargo, nos encontramos aun preparando y perfeccionando artículos que respondan a las exigencias del cuerpo editor interno y externo.

Finalmente, expresar que se está trabajando para que los procesos de investigación, resultados, evaluaciones, incursión de jóvenes investigadores, vinculación con otras unidades internas y externas a la universidad, permita determinar la calidad, excelencia y prestigio editorial de la revista **Investigación y Tecnología**.

Elizabeth García Escalante
Directora
Instituto de Investigaciones en Informática